

# Voller Einsatz für ein Fahrradhaus

*Mitarbeiter der SDI Fördertechnik helfen beim Aufbau des Fahrradunterstands Am Möllerstift*

■ **Brackwede.** Es war richtig harte Arbeit, bis der neue Fahrradunterstand endlich vor dem Eingang der Schule Am Möllerstift (SAM) aufgebaut war. Ein vier Meter hohes Spitzdach, 20 Quadratmeter Grundfläche, rundum verglast und mit einem Stahlgerüst versehen – da mussten richtige Fachleute ran. Und zwar 20 kräftige Männer des Unternehmens SDI Fördertechnik GmbH (Heepen). An vier Samstagen bauten sie den Unterstand ab und Am Möllerstift wieder auf. Die Förderschule Am Möllerstift, Schwerpunkt Geistige Entwicklung, bedankte sich jetzt mit einem selbstgestalteten Bild.

Das Häuschen stand ursprünglich am Kesselbrink über den Eingängen zur Tiefgarage. Während des Umbaus des Platzes verschenkte die Stadt Bielefeld



**Starkes Team:** Rainer Kofler (stehend, 1. v. l., SAM), Alan Stallabrass (stehend, 3. v. l., SDI), die freiwilligen Helfer sowie Merve Güclü und Dennis Düning (hinter dem Bild).

FOTO: LEBENSHILFE BIELEFELD

die stabilen Konstruktionen aus Stahl und Glas. Die SAM ergriff die Gelegenheit. Das war 2012. Alan Stallabrass hörte davon, er arbeitet als Entwicklungsingenieur und Leiter der Service-Abteilung der SDI Fördertechnik GmbH. Mit sei-

nem 20-Mann-Team baute er die Konstruktion ab. Nach Abschluss der Schulrenovierung kam das SDI-Team dann noch einmal wieder für den Aufbau. Die Männer opferten ihre Freizeit, um das zum Fahrradunterstand umfunktionierte

Häuschen an seinem endgültigen Standort aufzubauen, ihre Firma stellte Werkzeug, Maschinen und Fahrzeuge zur Verfügung. Mit Pizza, Pommes, Bratwurst und Kuchen vom Förderverein wurde nun abschließend gefeiert.